

# Acciones de SQM suben tras fallo de la CMF e impulsan al Ipsa

En una jornada de pocos movimientos, ya que Wall Street no operó por feriado local, la Bolsa de Santiago avanzó gracias al repunte de las acciones de SQM, tras la decisión de la CMF. El IPSA subió 0,74% 6.590,75 puntos y los papeles de SQM treparon 2,08%. Este martes, la CMF indicó que el acuerdo entre SQM y Codelco, para explotar litio en el salar de Atacama, no requiere de la aprobación de la junta de accionistas, y bloqueó el intento de la china Tianqi, que posee una quinta parte de SQM y es el segundo mayor accionista de la minera. “Esta Comisión estima que no corresponde que una junta extraordinaria de accio-

nistas de SQM se pronuncie sobre el denominado acuerdo de asociación, de modo que dicha operación debe ser analizada y resuelta por el directorio de SQM”, sostuvo el regulador.

Tras conocer la decisión de la CMF, Tianqi dijo que no prevé que este caso tenga un impacto importante en sus resultados.

Otros factores que incidieron en la jornada en la bolsa fue el recorte de 25 puntos base en la tasa de política monetaria, que quedó en 5,75%. A ello se sumó el Informe de Política Monetaria de junio, donde el Banco Central ajustó al alza su proyección de inflación para 2024 y 2025.